
中学３年卒塾生の志望校合格喜びの声！！立志塾
中学部

立志塾中学部 高校合格体験記
2012年３月～2014年３月 中３卒塾生

立志の中学部で学びました。大切な事
はすべて

「立志塾の軸を大事にしていた」
　どうやったらできるようになるのか、これを一緒になって本気で考えてくれる存在が「立志塾」だと
僕は思う。立志塾の授業、テキストはこの「どうしたらできるようになるのか」を元に創り出されている。
そして、立志塾の先生方は「どうしたらできるようになるのか」を一緒に考えてくれる。
　僕は、そういう立志塾に本気で向き合ってほしいと思う。過去、立志塾の先輩、後輩を見ても、立
志塾を信じ切ってやりきった人は全員自分の次のステージをつかみ取っている。そして僕自身も、最
底辺から慶應に合格することができた。そして次のステージをつかみ取った人達はかならず立志塾
の「軸」を大事にしていたと思う。　
　小テストなどは必ず満点を取るまでやる、与えられたテキストは隅から隅までボロボロになるまでや
る、授業のノートは思考の過程がわかるようにまとめる、１周やってわからない問題集は２周、３周、４
周はやる（僕は第一志望の赤本は４周解いた。）、一度やった問題は必ずなぜできなかったのかを明
確にする（問題は解いた後が一番重要）、英文を何度も繰り返し音読する、、、そういう立志塾で
ずっと続いている「軸」をみんなも実践してほしい。その軸さえぶれずに続ければおのずと結果はつい
てくる。そして、結果が出ると、周りの自分を見る目がガラリと変わる。そんな瞬間を是非みんなにも体
感してほしい。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（続きはWEBでご覧下さい）

あれから５年

立志塾生に今、
伝えたいこと。

「立志で学んだ”やりきる”ことの意味」
　僕が早稲田大学合格まで勉強を続けられたのは、中高と「正しい方法で勉強をすれば必ず成績
は上がる」ということを立志塾で学んでいたからだ。僕は中学1年生で立志塾に入ったが、塾の先生
に言われた通りに勉強して定期テストで結果を出してきた。この時の体験があったからこそ結果が
出ない中でもあきらめずにやり続けることができた。そうした中で、正しい勉強法とは先生や合格した
先輩が教えてくれたことを「徹底的にやりきる」ことだと気づいた。これまでは言われたことを「こなし
ていた」が「やりきること」ができていなかった。
　例えば単語一つをとっても単語帳を「やりきる」とはその単語帳のどのページを聞かれても即座に
意味が出てくる状態にしていることなのだ。浪人の12月、結果が出ない中でそれに気づいた僕は勉
強のすべての精度を上げ「徹底的にやりきる」ことを目指した。使用している参考書を絞り、その内
容を即座に答えられる説明できるレベルまで完璧にやりきった。そうすると成績は少しずつ上がって
いった。
　浪人の冬になって結果は出始め、少し前までは厳しいと思われていた大学にいくつも合格でき
た。しかし第一志望の早慶には合格することができなかった。それでも志望校をあきらめられなかった
僕は親に頼みこみ仮面浪人をすることに決めた。　　　　　　　（続きはWEBでご覧下さい）

シリーズ「卒塾生からの手紙」

全文はWEB【http://www.sylvan.jp】にて▶
検索立志塾立志の先輩からのメッセージ
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「心の支えは立志の先輩成功者」
　僕の大学受験生活、本当に立志塾の先生方には迷惑をかけた一年だったと思う。当然こういう
状態の人間が勉強してすぐに点数が上がるわけがない。偏差値は45程度。地元の友人、親からも
「本当に大丈夫かよ」「これ以上裏切らないで」そう言われた。こんな状態、今までの僕なら「大学
行っても夢が叶うわけじゃない」「こっちの専門学校のほうが分野に特化している」とか言い訳を
言って逃げていただろう。
　ただ、塾を一度勝手にやめた僕を「また頑張ろうぜ」と言ってくれた高木先生、他の沢山の人達に
もう一度背を向けるのは自分のプライドが許さなかった。だから今度は逃げなかった。
　そんな僕の勉強…最初、点数は上がらない。「何で上がらない！」と思ったこともあったが、他の人
が感じるであろう、涙が出るような悔しさは湧かなかった。「あんな情けない生活をしてきたのだから当
然だ」「まだ頑張りが足りないだけだ」高校時代を振り返って、僕は開き直って勉強することができ
た。また、何より立志塾の加藤先輩という成功の体現者を見ているので、先輩の真似をしてしっかり
勉強すれば自分も成功できると信じて勉強をしようと思うことができた。成功者である先輩を身近に
感じることができ、その成功方法を体感できる、これは立志塾の良さではないだろうか。今、僕はそう
思う。先生たちもダメだった僕を「勉強しろよ」と言うだけでなく、徹底的にサポートしてくれた。　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（続きはWEBでご覧下さい）

頭が良い、悪いなんて関係ない。

行動するかしないか。

「人生には勝負どころが多々ある」
　今思い返すと、やはり受験はつらいものだった。愚直に、ストイックに取り組んでいたと思
う。通学時間は単語帳とにらめっこ、授業毎にノートを纏め、誰かに対し説明出来るまで覚え
る、テストの結果に一喜一憂しながら、間違えた部分を分析、その繰り返しであった。テストで
点数が取れる人は、頭がいい人ではない、人より長く机に向かっていた人だと思う。受験に
特別な処方は無い。
　立志塾のよさを一言で語ると、「熱い」という言葉が相応しい。まだ経験したことのない不安
を取り払い、一人一人に真摯に向き合ってくれる。そして受験という苦渋の期間を超えた先に
あるものを、必死に示そうとしてくれていた。その方針はきっと今も変わらないのだろうと思う。
　第一志望校に受かったとき、本当に嬉しかった。飛び跳ねて喜んだことを、今でも覚えてい
る。また、どんなときも我武者羅な奴、努力を惜しまない奴は必ず報われる、ということを学んだ
のはこの時であった。今はまだ実感は無いかもしれないが、成功経験として、皆さんもこの感
覚を早く掴んでほしい。受験や就活を初め、人生には勝負どころが多々ある。会社に入ってし
まうと毎日が勝負みたいなものだが、その因果応報は変わらない。当然余程の天才でもない
限り、努力しない結果や燦燦たるものだが、万全尽くした際の自信の積み重ねを経験して
いってほしい。　　　 　　　　　　　　　　　　　　　（続きはWEBでご覧下さい）
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加茂高校 理数科卒
慶應義塾大学

環境情報学部合格
2008年卒塾

加藤宏志 君
（入塾：中学１年生）

加茂高校 理数科卒
早稲田大学
教育学部合格
2009年卒塾

今井誠弥 君
（入塾：中学１年生）

加茂高校 普通科卒
明治大学
文学部合格
2010年卒塾

北田浩二郎 君
（入塾：中学２年生）

加茂高校
国際文化コース卒
早稲田大学
国際教養学部合格
2003年卒塾

安江 宏樹 君
（入塾：中学１年生）

「合格おめでとう」Educational
Design

R
isshi

夏期講習会と冬期講習会で、理科の一問入魂を
やって、入試の理科はバッチリでした。数学も苦手
だったけど、いろんな問題の考え方を知る事ができ
ました。立志塾サイコー！（2014年可児高校合格）

420点から半年で470点をとれたのは先生方の徹
底した指導があったからです。これからもつらい日々
が続くと思いますが、この塾での日々を大切に過ご
していきます。（2013年岐阜高校合格）

小学生のときにそろばんを始めてから６年間つづけ
ました。宿題とか小テストとか多くて大変だったけど
そのおかげですごく力がつきました。ここまで育てて
くれた立志塾に感謝です。（2014年可児高校合格）

小学校の高学年から立志塾でがんばってきました。
先生方の説明はていねいでわかりやすく、解いてい
てわからないところも理解することができました。
（2014年可児高校合格）



立志の中学部で学びました。

自習室は集中できてとても助かりました。
ありがとうございました！
（2013年可児高校合格）

小学３年の時から６年間つづけました。
立志塾の先生方はハートがあつく、常に
（2014年可児高校合格）

今までありがとうございました。僕は中学
１年生の中ごろから入りました。最初は
（2013年可児高校合格）

小学校の頃からずっとお世話になってい
る立志塾には、本当に感謝しています。
（2013年加茂高校普通科合格）

そんな私をすごく応援してくれて、見守っ
てくれたのがすごい嬉しかった。だから
（2012年加茂高校普通科合格）

立志塾に入って塾に対する考えが変わり
ました。立志塾は僕にとって「純粋に自分
（2014年可児高校合格）

塾に入るまで勉強の仕方がわからなかっ
たけれど、入ってからは自分にあう勉強の
（2013年帝京大学可児高校STコース合格）

先生に言われたことを素直に受け入れる
と、のびると感じました。暗記物はしっかり
（2013年加茂高校普通科合格）

３年間コツコツと積み上げてきたものが
成果となって表れたので良かったです。
（2014年可児高校合格）

本当にお世話になりました。特に中学の
３年間はすごく大変だったけど楽しかった
（2013年多治見北高校普通科合格）

無事合格できたのも立志塾のおかげで
す！高校になっても立志塾でがんばります！
（2014年可児高校合格）

入ってから期末の点数も伸び、内申も上
がり、推薦で合格することができました。
（2013年岐阜高専合格）


